

Pfandspende - Aktion

Liebe Eltern, liebe Angehörige und
Unterstützer des Kindergartens

der REWE-Markt in Bischofsheim hat eine neue Pfandspendeaktion gestartet.

Der Biosphärenkindergarten Schönau bekommt bis einschließlich

31.12.2024 das gespendete Geld vom Pfand erstattet.

Von diesem Geld soll eine Doppelschaukel angeschafft werden, die sich die Kindergartenkinder so sehr für ihre neue Außenanlage wünschen.



Wir freuen uns über alle, die mitmachen.
Bitte unterstützen Sie diese Aktion mit ihrem gespendeten Pfand.

Vielen Dank!!

Die Kinder und das Kindergarten-Team
des Biosphärenkindergarten
„Schönauer Wald- und Wiesenkinder“